

En la casa del Señor

«Así como hemos estado unidos en
la profesión de la fe,
mantengámonos también unidos en
el sufragio y en la intercesión».
(Don Alberione)



A las 13:45 (hora local) del domingo 19 de marzo de 2023, falleció en la enfermería de Roma por parada cardiocirculatoria, el

P. NELSO GABRIELE CASOLARI

86 años de edad, 74 de vida paulina, 67 de profesión y 60 de sacerdocio

Nelson, nació en Serramazzoni (Módena, Italia) el 12 de junio de 1936, último de cuatro hijos (dos hermanos y dos hermanas) del matrimonio Armando e Iseppi María. Entró en la comunidad de Módena el 4 de octubre de 1948, emitió la primera profesión religiosa el 8 de septiembre de 1955, tomando el nombre de Gabriel; se consagró definitivamente con la profesión perpetua el 8 de septiembre de 1959 y fue ordenado sacerdote el 1 de julio de 1962.

El P. Nelson comenzó su apostolado como profesor de Letras, primero en Roma, de 1962 a 1964, luego en Módena, de 1964 a 1970, y seguidamente, de 1970 a 1975, en Vicenza, donde a la vez comenzó a trabajar en la promoción de los Periódicos paulinos; en 1982, de nuevo en Módena, fue el encargado del almacén de las Ediciones Paulinas. En 1994 comenzó su servicio pastoral en la Parroquia del Buen Pastor en Roma, donde permanecería hasta 2018 cuando, por motivos de salud fue trasladado a la enfermería de Roma.

El P. Nelson era una persona gentil y generosa, con un carácter muy reservado, discreto, tímido y silencioso. En sus años de enseñanza fue muy apreciado, tanto por los estudiantes como por las respectivas familias con las que supo mantener muy buenas relaciones. Diligente en la preparación escolástica, muy respetuoso de los estudiantes, era preciso en las calificaciones escolásticas, nunca ofensivo y siempre alegre con los demás profesores, atento y ordenado en los varios registros escolásticos.

En la Parroquia de Jesús Buen Pastor, emprendió el servicio pastoral con puntillosa entrega, sin reservas. Era omnipresente en los más altos empeños del ministerio sacerdotal, como el de las confesiones y la dirección espiritual, e igualmente en los varios servicios requeridos para la buena marcha de las estructuras parroquiales y de la Casa canónica.

Como fiel discípulo del apóstol Pablo, cuidó con determinación la predicación dominical, en la que al lado de la profundidad del contenido se advertía una cuidada propiedad de lenguaje, herencia de los años pasados en la enseñanza. Dejó un recuerdo vivo, perceptible incluso hoy, por la dedicación absoluta que tenía con los pequeños y los adolescentes que se preparaban a los sacramentos de la iniciación cristiana, así como también en la atención y disponibilidad con todos, incluidos los enfermos y los pobres.

En los últimos tiempos pasados en la enfermería, haciendo con tenacidad cuanto le era posible con sus fuerzas, era siempre fiel en la liturgia, cuidaba

aún mucho el hábito de la lectura, se mostraba siempre sonriente y positivo, dando así un buen ejemplo.

El P. Nelson nos deja precisamente en el día de la fiesta de san José, casi como si este glorioso patriarca hubiera venido a llevarle y acompañarle al reino santo de Dios. San José –escribe el P. Alberione en la Agenda Paulina del día de su fiesta– “se distingue por su abandono en las manos de Dios”, camina silenciosa y dócilmente en la escucha de su Palabra, para “agradar a Dios y cumplir su santísima voluntad”. Es cuanto ha tratado de hacer el P. Nelson durante su vida, invitándonos ahora a caminar en esta dirección.

Acoja el Señor a este nuestro hermano y le recompense con abundancia su vida, mientras nosotros le pedimos que interceda por numerosas y santas vocaciones en la Familia Palina.

Roma, 20 de marzo de 2023

P. Vito Spagnolo, ssp

Los funerales se celebrarán el martes 21 de marzo a las 15:30 en el Santuario Reina de los Apóstoles. Sus restos mortales reposarán en el cementerio Laurentino de Roma.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).